

FDP Bad Nauheim

BAD NAUHEIMER FDP TRAUERT UM PASCAL COPPIETERS

16.12.2016

Wir haben die traurige Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser Ortsvorsitzender Pascal Coppieters am 13.12.2016 nach langer und schwerer Krankheit verstarb.

Herr Coppieters war seit 2002 Mitglied der FDP und übernahm in 2008 den Vorsitz des Ortsverbandes. Von 2006 bis 2011 war er unser Stadtverordneter, bei der Kommunalwahl im März 2016 wurde er Mitglied des Ortsbeirates Kernstadt.

Auch dem Kreisvorstand der FDP Wetterau gehörte er jahrelang an. Aus gesundheitlichen Gründen musste er seine Ämter bekanntlich im November aufgeben und den Ortsvorsitz ruhen lassen.

Pascal Coppieters hat mit seiner grundliberalen Einstellung und viel menschlichem Geschick den Vorsitz des Ortsverbandes inne gehabt. Besonders die Heranführung von jungen Menschen an die (Kommunal-) Politik lag ihm am Herzen. Er konnte mit seinem freundlichen Wesen Menschen für sich einnehmen und von der liberalen Sache überzeugen. Er fand in Bad Nauheim seine Liebe und er liebte diese Stadt. Als gebürtiger Belgier armenischer Abstammung mit belgischem, französischem und deutschem Pass war er zugleich besonders an internationaler Politik und der Integration von Migranten interessiert.

Die Liberalen in Bad Nauheim trauern um Pascal Coppieters.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.